

Estructura de costes

¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?

La principal inversión es uno de los costes más importantes que conlleva crear una empresa de simracing, ya que se deben comprar equipos completos, PCs de alto rendimiento, sistemas de sonido, adecuación del local y licencias de simulación, todas estas definen la calidad de nuestros servicios.

También debemos de tener en cuenta, el alquiler del local, el coste de los suministros (eléctrica, red, agua...), costes de personal y seguros

Otro punto son los costes de mantenimiento y reparación de hardware, actualización de equipos, comisiones y los costes de eventos externos, así como la creación de publicidad para redes sociales, su producción y la promoción.

También debemos de tener en cuenta los costes administrativos y legales, estos vendrían siendo, la gestoria, impuestos y tasas...